

Leitbild

Damals wie heute

Seit fast 100 Jahren ist die Volksbank Zuffenhausen eG eine selbstständige Institution. Gegründet als Gewerbe- und Handelsbank eGmbH Zuffenhausen sind wir heute Ihre Bank im Stuttgarter Norden! Seit jeher haben wir als Genossenschaftsbank unsere Werte konsequent verfolgt: solidarisch, fair, partnerschaftlich und persönlich – damals wie heute. Tradition verbindet und so zeigen wir uns verantwortlich als regional verwurzelter Partner, der sich für soziale Einrichtungen und Projekte engagiert. Der ökologische Aspekt wird künftig stärker in den Mittelpunkt unserer Entscheidungen rücken. Gutes sollte man dennoch nicht ändern und so zählen Flexibilität und schnelle Entscheidungen noch immer zu unseren Stärken.

Wir blicken auf eine großartige Unternehmensgeschichte zurück, daraus ziehen wir die Kraft, die Zukunft erfolgreich zu gestalten.

Mehr sein als Kunde – Mitglied einer großen Idee

Getreu dem Motto: „Was einer allein nicht schafft, das schaffen viele.“ Mit diesem Satz identifizieren wir uns. Er verkörpert Begriffe wie Miteinander, Solidarität und Aktivität. Mehr sein als Kunde bedeutet nicht nur von besonderen Vorteilen unserer Partner aus der genossenschaftlichen Finanzgruppe zu profitieren, sondern auch die Zukunft der Volksbank Zuffenhausen eG aktiv mitzugestalten. Die Möglichkeit, unseren genossenschaftlichen Förderauftrag nachhaltig zu verwirklichen erreichen wir nur zusammen mit den Mitgliedern unserer Genossenschaft.

Ein Partner auf Augenhöhe

Als Partner auf Augenhöhe stellen wir unsere Kunden mit ihren individuellen Wünschen und Bedürfnissen in den Mittelpunkt unseres täglichen Handelns. Finanzdienstleistung ist bei uns einfach und verständlich. Dabei setzen wir auf Transparenz und höchste Qualität. Unsere genossenschaftlichen Werte zeigen sich auch in unseren täglichen Beratungen: solidarisch, fair, partnerschaftlich und persönlich. Dabei orientieren wir uns aber auch immer am Puls der Zeit und bieten unseren Kunden eine moderne vernetzte Welt mit verschiedenen Zugangswegen und digitalen Produkten. Die Grundlage für das Bankgeschäft ist Vertrauen – damals wie heute. Wir verdienen uns Ihr Vertrauen durch Seriosität, Fairness und die höchstmöglichen Sicherheitsstandards.

Unsere Mitarbeiter sind unser Kapital

Für den Erfolg der Bank sind engagierte Mitarbeiter verantwortlich. Auf dieser Grundlage nehmen wir die soziale Verantwortung für unsere Mitarbeiter ernst. Weil uns die Gesundheit unserer Mitarbeiter wichtig ist, finden regelmäßige Überprüfungen der Arbeitsbedingungen statt. Darüberhinausgehend bietet die Volksbank Zuffenhausen eG Angebote zur betrieblichen Prävention und Gesundheitsförderung an. Eine bedarfsgerechte Anpassung oder Erweiterung der Angebote soll eine nachhaltige Förderung sichern. Qualität in unserem Handeln erreichen wir durch fundierte und umfangreiche Ausbildung unserer Mitarbeiter. Jeder wird individuell nach Bedarf und Fähigkeiten aus- und fortgebildet. Seit fast 100 Jahren bewältigen wir den Wandel der Zeit, indem wir Mitarbeiter in Veränderungsprozesse direkt einbinden und aktiv mitgestalten lassen. Dabei ist eine transparente Kommunikation von Entscheidungen und Ergebnissen Voraussetzung. Ein respektvoller Umgang miteinander und eine wertschätzende, offene Grundhaltung sind für uns wichtiger denn je.

Ein starker Partner in der Region

Wir verbinden unseren wirtschaftlichen Erfolg mit gesellschaftlich verantwortlichem Handeln. Sich regional zu verwurzeln soll für uns nicht nur aus der Tradition wachsen. Wir setzen uns seit fast 100 Jahren für die Menschen in unserer Region ein. Wir sind Ausbilder, Arbeitgeber, Steuerzahler, Kunde unserer Kunden, Unterstützer, Begleiter, Veranstalter, Förderer und Partner - wir sind Ihre Bank im Stuttgarter Norden!